

Este número está dedicado a la responsabilidad extracontractual en la jurisprudencia de este Tribunal Constitucional. Para abordar este tema, se han sintetizado los hechos básicos de los casos, se formularon preguntas guía agrupándoles por tema y se extrajeron algunos argumentos que sustentan los criterios de la Suprema Corte. Se abordan temas como la prescripción de las acciones para reclamar indemnizaciones, la vía de procedencia, la responsabilidad civil y sus elementos, así como a la reparación del daño y los daños punitivos, entre otros.